

COURS DE STREET'DANCE

FILLES & GARÇONS

ACTIVITÉ PÉRISCOLAIRE AU COLLÈGE SAINT JEAN BAPTISTE DE LA SALLE



Pour les élèves du collège - Tous les jeudis de 12h20 à 13h20

Salle John Elia (Bâtiment du primaire au deuxième étage)
Le professeur prendra en charge les élèves dans la cour des collèges, à
12h15

Tenue demandée :
Short ou pantalon de sport. Teeshirt.

Aldred Cordier-Colin, 35 ans, dispense des cours au conservatoire de danse de Villeneuve-lez-Avignon depuis 17 ans, où elle est également chorégraphe et danseuse soliste. Elle enseigne à des classes de différents âges et niveaux, et son approche pédagogique très précise, jeune et dynamique est particulièrement agréable. Aldred ravit ses élèves de tous âges, des éveils (4 ans) aux niveaux pré professionnels, autant que leurs parents. Son cours débute par quelques échauffements, se poursuit par des déplacements, de la coordination et l'apprentissage de pas précis. Il se termine par un enchaînement dansé, toujours sur des musiques actuelles et variées. Le projet pédagogique mis en place pour la huitième année aboutira à nouveau à l'intégration des élèves des cours périscolaires (primaire et collège) de l'établissement Saint Jean Baptiste de La Salle, au spectacle à thème du conservatoire de danse de Villeneuve-lez-Avignon, (La Révolution Française, Le dernier Tsar, Autant en emporte le vent, Frankenstein etc.) en fin d'année, si l'élève et ses parents le souhaitent.

Tarif :
80 euros de mi-septembre à janvier - 80 euros de février à mi-juin.

Renseignements :
06 25 15 34 95 ou
06 03 15 79 32